

## La nouvelle monture de Loïc



Aujourd'hui est un grand jour, Loïc a troqué son vieux vélo pour un beau Féline carbone à la peau noire et blanche, tandis que Claude et Hervé peut être un peu nostalgiques des années 70 et de leur passé de compétiteurs avaient ressorti leurs compagnons de l'époque.

Une belle occasion pour faire péter joyeusement un bouchon.



L'objet attire les curiosités



ça rappelle des souvenirs, n'est ce pas Claude.



De même pour Hervé!



C'est un peu Noël avant l'heure.



Pas peu fière le Loïc

